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別紙 

 

【会議の内容】 

 

２ 議事 

  市民と市との協働事業に関する調査結果について 

  ・地域青少年指導員や青少年相談員の成り手不足が課題としてあるが、これらを統合し、役割

を補完することが可能ではないか。 

 

  ・自治組織の加入促進については、行政がもう少し支援するべきではないか 

   ⇒加入促進については行政にも協力してもらっている。 

   

・協働のまちづくり推進隊の役割は、市民と市の協働が上手くいっているかを話し合うもの 

で、各事業の評価についてまでこの会議の範疇とするかは別に議論が必要かと思う。 

   ⇒評価には至らないが、意見として扱うものとする。 

 

  ・協働のまちづくり推進隊にて協働事業の全体像を俯瞰した中で、いただいた意見を分かりや 

すくコンパクトな形にしたものを市長に報告してみてはどうか。 

⇒要望としては、協働のまちづくり推進指針の５「協働のまちづくりの推進に向けた今後

の方針」に記載の４つの方針に基づいた報告書を毎年作成してほしい。 

   

３ その他 

  調査内容の修正案について 

  ・協働事業の評価欄を自由記入にしてしまうと、求めている内容でない可能性がある。 

⇒案としては、協働のまちづくり推進指針の７つの基本原則に基づいた５段階評価と理由

を記入してもらってはどうか。 

   

  市の包括連携協定の締結状況について 

  ・ＤＸ関連の事業を検討してほしい。 

   


